

Antrag Nr. 15-O-02-0018

OM Voortman

Betreff:

Umsetzung von Fahrradständern vom Georg-Buch-Haus an den Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag von OM Voortman:

- 1) Von den fünf Fahrradständern, die jetzt vor dem Georg- Buch- Haus montiert sind, sollen zwei jeweils vor eine Reihe der neuen Winkelständer auf dem Platz der Deutschen Einheit montiert werden, so wie es schon vor den Dern' schen Höfen geschehen ist.
- 2) In Zukunft sollen die Ecken der Winkel leicht abgerundet sein, um die Verletzungsgefahr zu verringern.
- 3) An Stelle der Ständer soll vor das Georg- Buch- Haus eine Bank montiert werden.

Begründung

Zu 1) Die fahrradförmigen Ständer bringen durch runde Formen Abwechslung und Qualität in die Gestaltung des Platzes und deuten in Abwesenheit abgestellter Fahrräder die simplen Quadratwinkelreihen.

Zu 3) Dieser Ort ist wahrscheinlich wenig geeignet, einen Unruheherd aufzubauen. Senioren und Eltern mit Kindern würden aber sicher eine Bank begrüßen, um sich auf dem Weg kurz auszuruhen.

Wiesbaden, 29.06.2015